

BIOETICA

En este capítulo del libro nos deriva una gran infinidad de puntos, y pautas para llevar a cabo un proceso en el cual se vea involucrada una persona o más. Los profesionales deben de ser muy cuidadosos de no causar algún daño tanto físico como mental y así poder obtener los resultados óptimos que se desean del proceso que se efectuara al paciente.

A mi parecer cada punto es de suma importancia porque va dando secuencia al siguiente y así sucesivamente, todos van de la mano porque se complementan unos con otros. Pude darme cuenta de que capítulos del libro anteriores se mencionan mucho como es el caso del código de Núremberg y aunque en su momento fue una tragedia, dio origen a los 10 puntos o pasos que deben de ser seguidos para proteger y mantener a salvo a los pacientes y de igual manera que ellos también estén consientes de que su decisión es respetada.

Dentro de los protocolos de investigación, el método es una parte fundamental que comprende los pasos que seguiremos dentro de la investigación y que nos llevarán a realizarla de una manera adecuada.

Cinco aspectos deben tomarse en cuenta en todas las investigaciones:

1) ningún fin justifica los medios, 2) toda participación debe ser voluntaria, 3) todo participante debe estar informado sobre la investigación, 4) ninguna intervención del investigador debe causar más daño del que ya estaba presente y 5) el investigador debe ofrecer a los participantes en reciprocidad tanto como lo que él obtiene.

Alumna: Anahí Guadalupe Gómez Bonifaz